

**V0324/23**

**Schaffung weiterer Freizeitaktivitäten im Nordwesten**  
**-Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 31.10.2022-**  
**Stellungnahme der Verwaltung**  
**(Referentin: Frau Wittmann-Brand)**

**Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit vom 04.05.2023**

*Der Antrag der CSU-Stadtratsfraktion **V0899/23** und der Antrag der Verwaltung **V0324/23** werden gemeinsam behandelt.*

Stadtrat Achhammer teilt mit, dass die CSU-Stadtratsfraktion dem Vorschlag der Verwaltung folgen könne. Denn in der vorliegenden Beschlussvorlage werde beim weiteren Vorgehen darauf hingewiesen, dass im Bereich südlich der bereits vorhandenen Calisthenics-Anlage noch 4.000 m<sup>2</sup> zur Verfügung stehen würden, um dort frei zugängliche Sport- und Freizeitmöglichkeiten zu schaffen. Dies sei der entscheidende Punkt für den Antrag CSU-Stadtratsfraktion, bei dem man sich auch gar nicht groß einschränken möchte. Stadtrat Achhammer schildert, dass die CSU-Stadtratsfraktion auch schon einmal den Vorschlag eingebracht habe, eventuell eine Klettermöglichkeit zu schaffen. Vielleicht bekomme man eine Kletterwand oder Ähnliches dann in diesem Bereich unter. Nichtsdestotrotz bittet die CSU-Stadtratsfraktion darum, dass man an diesem Thema dranbleibe, um hier wirklich Aktivitäten für die Kinder und Jugendlichen zu schaffen.

Stadtrat Böttcher erwähnt, dass man bei der vorliegenden Thematik vielleicht auch die Bezirkssportanlage Nordwest hinsichtlich eines weiteren Kunstrasenplatzes betrachten sollte. Denn gerade in diesem Bereich gebe es wenige Fußballplätze. Gleichwohl werde der Bedarf an solchen Sportplätzen in diesem Stadtteil jedoch sicherlich steigen, da auch die Bevölkerungszahl im Nordwesten der Stadt wachse. Deshalb ist Stadtrat Böttcher der Meinung, dass man auch die Bezirkssportanlage Nordwest im Fokus behalten und entsprechend ausbauen sollte.

**Abstimmung über den Antrag der Verwaltung **V0324/23**:**

**Mit allen Stimmen:**

Entsprechend dem Antrag genehmigt.